

16 Provinces

Ogooué-Maritime/Département de Ndougou/Gamba/Vie des partis/Parti démocratique gabonais (PDG)

Clotilde Chantal Mboumba Louey au contact de sa base



Photo : Julie Nguimbi

Chantal Mboumba Louey a mis son séjour à profit...



Photo : Julie Nguimbi

... pour échanger avec les membres de sa famille politique.



Photo : Julie Nguimbi

Une vue des militants pendant les échanges.



Photo : Julie Nguimbi

Don de livres à la base pédagogique de Gamba.



Photo : Julie Nguimbi

Un instantané de l'ambiance qui a prévalu.

René AKONE DZOPE

Gamba/Gabon

LA ministre déléguée auprès du Premier ministre chargée de la Décennie de la femme, de l'Égalité des chances et de l'Investissement humain, Clotilde Chantal Mboumba Louey, vient de séjourner à Gamba, chef-lieu du département de Ndougou,

son fief politique. Sur place, le membre du gouvernement a eu de fructueux échanges avec les populations du département et les militants de sa formation politique, le Parti démocratique gabonais (PDG), au pouvoir. Au cours de la rencontre avec les militants et militantes de Ndougou, le nouveau membre du Comité permanent du Bureau politique du

PDG, promu à l'issue du dernier Congrès avancé « dit de la revitalisation et de la régénération », est longuement revenu sur les résolutions de ces assises. Occasion pour elle de rappeler aux uns et aux autres la vision politique du "distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba, basée le triptyque paix, développement, partage. Accompagnée notamment

du député de la commune de Gamba, Louis Marie Moussavou, du président du Conseil départemental de Ndougou, Antoine Makanga Makaya et des responsables départementaux et fédéraux du parti, la responsable du PDG a mis à profit ce déplacement pour réunir toutes les forces vives de Ndougou, les a appelant à l'unisson pour construire ensemble l'ave-

nir. Elle a insisté sur l'importance que le chef de l'Etat accorde au développement global du pays qui passe, entre autres, à-telle soutenu, par la promotion du retour à la terre, la mise en valeur des secteurs porteurs que sont la pêche, le tourisme, etc. Membre du Conseil municipal et maire sortant de Gamba avec son entrée au gouvernement au mois

d'août dernier, Clotilde Chantal Mboumba Louey a tenu à honorer les chefs de quartiers et l'ensemble de ses collègues conseillers. En marge de ces activités politiques, la responsable pdgiste a offert du matériel scolaire à la base pédagogique de Gamba, en présence du préfet du département de Ndougou, Adrien Moukabi.

Ogooué-Ivindo/Département de l'Ivindo/Makokou/Nouvel an 2018

Les détenus honorés par un cadre du PDG

A.N.

Libreville/Gabon

EN séjour, il y a quelques jours, dans la province de l'Ogooué-Ivindo, Dr Arthur Benga Ndjeme, membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG), s'est allé rendre visite aux détenus de la prison centrale de Makokou. Objectif, rompre l'isolement dont sont victimes ces personnes. Là-bas, M. Benga Ndjeme, fils de la province, a présenté ses vœux de bonne année 2018 aux personnes incarcérées et profité de cette opportunité

pour communier avec ces dernières. Il leur a ensuite offert un important don de produits alimentaires. Cet élan de générosité très apprécié du personnel, arrive à point nommé, car il traduit l'expression de la valeur partagée prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Dans son adresse, particulièrement émouvante, aux responsables de la prison centrale, Dr Arthur Benga Ndjeme a interpellé chacune et chacun sur la notion du mot « Liberté ». Ces émotions, très fortement ressenties par l'orateur quand les détenus l'ont longuement ap-



Photo : D.R.

Le donateur, Arthur Benga Ndjeme, remettant le don au directeur de la prison, le commandant Alphonse Bouedi (D).

plaudi, dénotent du caractère très profond de cet instant de sa vie où il a communié aux côtés des frères et sœurs détenus dans ce lieu de privation de liberté. Dr Arthur Benga Ndjeme a même goûté aux saveurs insoupçonnées de l'univers carcéral en se faisant incarcérer, à sa demande, pendant quelques instants, pour savoir à quoi ressemble le quotidien d'un prisonnier ! Sa visite à la prison centrale de Makokou s'est effectuée en présence du directeur de cette maison d'arrêt, le commandant Alphonse Bouedi et de ses collaborateurs.